

**PREGUNTA QUE PRESENTA D. ALEJANDRO CARO MANZANERO, PORTAVOZ DEL GRUPO MUNICIPAL VOX, DEL AYUNTAMIENTO DE SAN SEBASTIÁN DE LOS REYES, A LA COMISIÓN PERMANENTE DE SOCIAL Y CULTURAL, EN REFERENCIA A LOS PUNTOS VIOLETAS**

**EXPONE**

El Ayuntamiento de San Sebastián de los Reyes viene destinando partidas económicas a distintas iniciativas relacionadas con la denominada “igualdad y prevención de la violencia de género”, entre ellas el conocido *Punto Violeta*.

Recientemente, se ha publicado en la Plataforma de Contratación del Sector Público un nuevo concurso para la prestación de este servicio, con un presupuesto total superior a seiscientos mil euros, lo que supone un importante esfuerzo económico para las arcas municipales.

Sin embargo, nos gustaría tener una información pública suficiente sobre la eficacia real, el número de intervenciones realizadas, los resultados obtenidos en ejercicios anteriores, concretamente desde 2023 hasta la fecha, para poder evaluar objetivamente la conveniencia de mantener o ampliar este tipo de programas.

**PREGUNTA**

- ¿Podría el equipo de gobierno detallar las intervenciones efectuadas por el denominado Punto Violeta desde el año 2023 hasta 2025, especificando número de actuaciones, lugares, fechas y resultados, así como los costes asociados y la relación con los contratos o convenios suscritos en cada ejercicio?

En San Sebastián de los Reyes a, 9 de noviembre de 2025

Firmado por CARO MANZANERO  
ALEJANDRO - \*\*\*5949\*\* el día  
09/11/2025 con un certificado  
emitted por AC FNMT Usuarios

